



## **BCN publica estadísticas del Comercio Exterior a Julio 2021**

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 9 de septiembre de 2021, las estadísticas de comercio exterior correspondientes al mes de julio del presente año, en el que se destaca que el déficit comercial de mercancías de julio fue 211.0 millones de dólares, el cual resultó mayor en 76.5 millones al registrado en julio de 2020 (US\$134.5 millones). El incremento del déficit fue resultado del aumento de las importaciones (US\$144.2 millones), mayor al aumento de las exportaciones (US\$67.6 millones). En el acumulado a julio, el déficit ascendió a 1,260.7 millones de dólares, superior en 532.8 millones con respecto a igual período de 2020 (US\$728.0 millones).

Las exportaciones de mercancías de julio totalizaron en 312.7 millones de dólares, para un crecimiento interanual de 27.6 por ciento (US\$245.1 en 2020), el cual estuvo soportado principalmente por el aumento de los volúmenes exportados (23.9%) y en menor medida por incremento de precios (3.7%). Del aumento de las exportaciones del mes, el sector de manufactura contribuyó con 86.0 por ciento (US\$58.2 millones), seguido del sector agropecuario con 14.2 por ciento (US\$9.6 millones) y minero con 3.7 por ciento (US\$2.5 millones). En el acumulado, las exportaciones sumaron 2,137.3 millones de dólares, para un crecimiento interanual de 21.1 por ciento, debido igualmente por mayores volúmenes exportados (20.0%).

Por su parte, las importaciones FOB de julio fueron de 523.8 millones de dólares, mostrando un crecimiento interanual de 38.0 por ciento (US\$379.6 millones en julio 2020), explicado en parte por el aumento de los precios contratados (7.1%) y mayores volúmenes de bienes de consumo, materias primas y bienes de capital. En el acumulado, las importaciones FOB a julio totalizaron en 3,398.0 millones de dólares, superiores en 36.3 por ciento en términos interanuales. El aumento fue liderado por incrementos en bienes de capital (67.4%), la factura petrolera (58.6%), bienes intermedios (29.9%) y de consumo (21.4%).

En relación con el comercio de Zona Franca, las exportaciones brutas en julio fueron de 310.5 millones de dólares, siendo 32.4 por ciento mayores a las registradas en igual mes de 2020 (US\$234.6 millones). En el acumulado enero-julio, éstas sumaron 1,897.6 millones de dólares, mostrando un crecimiento interanual de 45.4 por ciento (US\$1,305.0 millones en 2020). Por su parte, las importaciones de materias primas de las empresas bajo el régimen de zona franca fueron de 1,304.6 millones de dólares, para un incremento interanual de 59.4 por ciento.

Managua, 9 de septiembre 2021